

Charleval, le 06 mars 2025 - Dès le mois d'avril, la Guinguette Insulaire reprend du service pour une nouvelle saison qui s'annonce encore plus riche en découvertes et en convivialité. Installée en bord de rivière, cette adresse incontournable de l'été en Normandie réserve de belles surprises à ses visiteurs.

Un cadre unique pour une expérience authentique

Nichée sur une petite île au cœur de la rivière de l'Andelle, la Guinguette Insulaire est un lieu hors du temps, où se mêlent nature, gastronomie et ambiance festive. Les visiteurs peuvent y déguster des bières artisanales brassées sur place, ainsi qu'une sélection de boissons locales comprenant cidres, vins et softs normands. Côté cuisine, les chefs mettent à l'honneur les produits du terroir avec des recettes généreuses et faites maison.

Un été sous le signe de la fête

Véritable lieu de rencontres et d'animations, la Guinguette Insulaire propose tout au long de la saison des événements festifs : concerts, karaokés, soirées à thème et concours de pétanque rythmeront les semaines. L'ambiance y est conviviale et chaleureuse, faisant de chaque visite une parenthèse estivale à partager entre amis ou en famille. La programmation complète est disponible sur le site web et les réseaux sociaux de la guinguette.

Les nouveautés pour cette nouvelle saison

Pour cette 4ème édition, la Guinguette Insulaire innove et enrichit son offre. Désormais, l'établissement ouvre ses portes dès midi le samedi, offrant aux visiteurs plus de temps pour profiter de son cadre enchanteur. La carte a également été revisitée avec encore plus de produits locaux : les burgers laissent place aux croques, la sélection de tartines s'élargit, et de nouvelles gourmandises font leur apparition, comme un camembert rôti, une salade de pâtes et des gaufres. Un espace dédié aux douceurs sucrées fait également son apparition, avec notamment une pâte à tartiner normande qui ravira les plus gourmands.

L'aménagement du site a été repensé pour offrir encore plus de confort et de convivialité. L'ancienne grange a été transformée en terrasse surplombant la rivière, offrant une vue imprenable sur l'Andelle. Côté boissons, les amateurs de bière seront ravis de découvrir une sélection élargie avec désormais neuf bières à la pression. Un nouvel espace détente a également été aménagé dans un conteneur réhabilité, où l'on peut bouquiner, jouer à la belote ou simplement profiter d'un moment de détente entre amis.

Informations pratiques

La Guinguette Insulaire est ouverte d'avril à septembre :

Jeudi : 17h - 23h Vendredi : 17h - 23h Samedi : 12h - 23h Dimanche : 12h - 21h

Un été riche en saveurs et en festivités vous attend à la Guinguette Insulaire!

Pour en savoir plus :

www.brasserie-insulaire.com





